

Franckesche Stiftungen zu Halle

Historien/ Von des Ehrwürdigen in Gott seligen theuren Manns Gottes/ Doctoris Martini Luthers/ anfang/ Lere/ leben vnnd sterben

Mathesius, Johannes

Nürnberg, 1570

Stammbucheintrag von Joh. Sigismund Seltmann

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:obv:ha33-1-229108](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:obv:ha33-1-229108)

Rom: VIII. Cap. v. 28.

Wir sind nun über das Leben, das Gott lie-
ben, alle Dinge zum besten führen.

1. Epist. Petr. IV. Cap. v. 12. 13.

O Ihr Lieben, laßt uns die Hitze des Leidens,
ganz nicht besorgen, denn wir sind nicht
das, was wir nicht werden, als wir nicht
etwas selbst, sondern, findet uns, daß wir
mit Christo leiden, auf daß wir uns zur Zeit
der Offenbarung seiner Herrlichkeit finden
und kommen sehen mögen.

Omnia nostra scientia, omnesque nostrae artes,
et si ad maximum gloriae culmen perductae, nul-
lo certe pondere ac momento sunt, nisi Servato-
ris nostri cognitione, nostraeque ipsius misero-
cordiae sensu, et salutaris ac divinae perfectio appi-
etatis tristitia documento temperatae sint, et
prorsus confirmatae. In vnum, Selbstmordenden
Ausspruch der unendlichen
Güte Gottes, und demnach
das Leben, das wir nicht
selbst, sondern, findet uns, daß wir
mit Christo leiden, auf daß wir uns zur Zeit
der Offenbarung seiner Herrlichkeit finden
und kommen sehen mögen.

Halle. 21. Jan.
1720.